



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *Je n'ose pas penser que Dieu m'aime !* »

Tu désires être aimé, et cela est normal. Rien ne te touche autant que l'affection et, disons le mot : l'amour de ceux qui t'entourent. Savoir que tu es un peu le centre des préoccupations de telle ou telle personne, savoir pour une jeune fille qu'elle a touché le cœur de tel ou tel jeune homme (et inversement) avec lequel elle espère fonder un foyer : quelle joie et comme cela comble la vie ! Or, **il y a près de toi un amour infiniment plus grand, plus désintéressé et plus fort que tous les amours humaines : c'est l'amour de Jésus pour toi !**

Oui, Jésus t'aime. Il t'aime en particulier. Il est mort pour tous et pour CHACUN de nous. C'est la première conviction de la Foi chrétienne : CROIRE A L'AMOUR DE JESUS POUR MOI. Et croire n'est pas forcément sentir cet amour. Pourtant, Jésus est ton grand ami. Il t'aime tout le long de la journée, lorsque tu travailles, lorsque tu dors, lorsque tu te distrais. Tu peux tout lui confier, tes joies, tes peines, tes difficultés, tes souffrances, tes inquiétudes, tes projets d'avenir, tes désirs. Jésus peut te donner la force de vaincre tous les obstacles que tu rencontres dans la vie. Ta Foi doit consister à fixer Jésus dans les yeux. La religion n'est pas un ensemble d'habitudes pieuses, c'est une AMITIE avec Jésus. Jésus n'empêche pas les amours de la terre, ils sont dans l'ordre voulu par lui, mais Jésus veut que tu comprennes qu'il a soif de ton amitié avec lui, de ton amour, de la profondeur de ton union avec lui tout au long de la journée.

Mais ton amitié avec Jésus ne te détourne pas des autres, puisque Jésus te dit que tout ce que tu as fait au plus petit d'entre les siens, c'est à lui que tu l'as fait. Alors, pose-toi la question : « Comment te comportes-tu avec les autres ? Comment les regardes-tu ? » Si tu pouvais les regarder comme Jésus les regarde, les aimer comme Jésus les aime, peut-être que ta religion serait bien vivante en toi ?

Parce que la religion, c'est l'amitié de Jésus dans ta vie, tu comprends que cette attitude demande la vérité dans ta vie. Alors, ne te fie pas à tes impressions pour croire ou pour aimer, fie-toi à Jésus, à la certitude de tout ce qu'il a fait pour toi, pour te sauver, pour t'éclairer par son Evangile, et avance avec courage dans cette amitié profonde qui te rendra un vrai chrétien, un vrai disciple de Jésus !

Abbé Gaston Dutil